



Wilkner Group: Offizieller Sponsor der Filmwoche München 2024

Unterstützung der Filmbranche durch Partnerschaft und Engagement

Die Filmwoche München 2024, die vom 16. bis 19. Januar stattfand, war ein zentraler Treffpunkt für die Filmbranche und ein großer Erfolg. Als offizieller Sponsor war die Wilkner Group stolz darauf, diese renommierte Veranstaltung zu unterstützen und sich aktiv in den Austausch über die neuesten Entwicklungen und Trends der Filmindustrie einzubringen.

Während der Veranstaltung präsentierten führende Filmverleiher wie Warner Bros Discovery, Constantin Film und Sony Pictures ihre neuesten Produktionen und Highlights für das Jahr 2024. Besonders beeindruckend waren die exklusiven Vorführungen neuer Blockbuster, die den Teilnehmern einen ersten Einblick in die kommenden Kino-Highlights boten. Die Kombination aus Vorführungen und speziellen Präsentationen zu modernen Kinotechnologien, wie der „Lightsteering“-Technologie und Dolby Cinema, sorgte für spannende Diskussionen unter Branchenexperten.

Für die Wilkner Group bedeutete die Teilnahme an der Filmwoche München nicht nur die Gelegenheit, unser Netzwerk auszubauen, sondern auch unser Engagement für die Filmbranche zu unterstreichen. Die Veranstaltung bot uns eine ideale Plattform, um mit führenden Akteuren der Industrie in Kontakt zu treten und wertvolle Einblicke in die Bedürfnisse der Filmverleiher und Kinobetreiber zu gewinnen.

Die Filmwoche München 2024 war eine wertvolle Gelegenheit, unsere Partnerschaft mit der Filmindustrie zu vertiefen und den Austausch mit wichtigen Partnern und Verleihern zu fördern. Wir freuen uns, Teil dieses wichtigen Branchenevents gewesen zu sein und sehen einer weiteren erfolgreichen Zusammenarbeit mit den Filmverleihern und Partnern entgegen.

Kontaktinformation

Wilkner Group Member GmbH
Maxstraße 2-4
86551 Aichach, Deutschland

Telefon: +49 8251 8650550
E-Mail: logistik@wilknergroun.de
Web: www.wilknergroun.de

